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新华社昆明 8 月 4 日电（记
者岳冉冉 刘昕宇）4日在昆明安
宁温泉半岛国际网球中心举行
的中国网球巡回赛安宁站比赛
上，王蔷以60和61轻松战胜
小将邹心怡晋级16强后表示，只
想多打比赛，重点磨炼专注度。

5 个月没比赛打，王蔷说很
珍惜这次巡回赛的机会，哪怕对

手不强，自己也会百分百尽力。
“其实这种（悬殊的）比赛还挺容
易犯错的，所以我就一直提醒自
己，把注意力集中在场上。”

为了能多打比赛，王蔷甚至
报名参加了双打，并在3日的女
双首轮赛中，和搭档王烁然顺利
晋级。“长时间没比赛，我就想多
打，以前我都不太打双打，这次

也参赛了，希望能尽快找回比赛
的感觉。”王蔷说。

首盘，中国网坛“一姐”迅速
进入状态，强势的接发球、火热
的底线球让邹心怡难以招架，王
蔷一口气连下六局，拿下首盘。

第二盘王蔷2:0领先时，“一
姐”失误明显增多，并让对手完
成了本场比赛第一次、也是全场

唯一保发。这时，王蔷开始放慢
节奏，并自言自语。在送出一个
非受迫性失误后，王蔷仰天长
叹：“我在干吗啊？”之后，在一个
网前截击下网后，她索性跪到了
地上，表情懊恼。

最终，王蔷以一记正手制胜
分在第七局实现破发，终结了比
赛，用时不到一小时。

王蔷：只想多打比赛 重点磨炼专注度

据新华社东京8月4日电（记者
王子江）东京奥组委发言人高谷正
哲4日表示，东京奥运会的所有利
益相关方都不愿意看到奥运会在没
有观众的情况下举行，但最终如何
举办奥运会，还要看疫情发展的形
势以及各方磋商的结果。

高谷正哲是在当天的新闻发布

会上做上述表示的。日本执政的自
民党一位与首相安倍晋三关系密切
的高级官员上周表示：“奥运会肯定
要举行，即使没有观众。”

针对上述谈话，高谷正哲说：
“这其实是一个关于新冠对策的话
题，我必须再次强调，关于明年奥运
会上针对疫情采取的措施，日本中

央政府、东京都政府和东京奥组委
三方将组成一个委员会，从今年秋
天开始进行深入和仔细的讨论，我
们到时将看三方讨论的结果。”

他还说：“我记得国际奥委会主
席巴赫在一次采访中说过，他不愿
看到奥运会在没有观众的情况下举
行，东京奥组委也不愿意看到奥运

会在没有观众的情况下举行，没有
人希望奥运会在没有观众的情况下
举行。因此，我们将密切监控疫情
发展形势，然后等待各方商讨的结
果，以便在明年举办一届安全的奥
运会。”

从高谷正哲的表示中不难看
出，东京奥组委其实并没有排除奥

运会“闭门举行”的可能性，由于日
本国内疫情形势进入7月以来骤然
严峻，确诊病例连创新高，奥运会闭
门举办很可能已经成为选项之一。

这位发言人还说，尽管三方从
秋天开始商讨针对疫情采取的措
施，但何时出台这些措施，他们并未
设定最后日期。

东京奥组委暗示

不排除东京奥运会闭门举行的可能性

担当示范 体彩传递“榜样的力量”
8月8日，我国将迎来第十二个“全民健

身日”。对于热爱运动健身的体育爱好者和
体彩购彩者来说，不久前国家体育总局发布
的一个通知，应当引起关注。

7月23日，国家体育总局下发《关于开
展2020年“全民健身日”活动的通知》。通
知中，有两处与体育彩票密切相关的内容。

一是，通知在“主要活动”中，将国家体彩
中心“点亮健康中国”活动列入国家体育总局
开展今年“全民健身日”的示范活动之一。

二是，通知在“有关要求”中，要求各地
体育部门统筹宣传、群体、社体、彩票等部门
开展全民健身日活动；并提出，举办活动可
以使用全民健身日标志，使用彩票公益金开
展活动，要执行《彩票公益金资助项目宣传
管理办法》，使用体育彩票LOGO。

毋庸置疑，在今年“全民健身日”活动期
间，体育彩票被赋予了神圣职责，成为重要
的推动力量。事实上，这也是肩负公益使命
的中国体育彩票在支持我国全民健身事业

发展过程中的一个“常态”。如今，常态正在
变成“新常态”。

自1995年国务院颁布《全民健身计划纲
要》，全民健身计划在我国已经实施 25 余
年，这与中国体育彩票全国统一发行的年头
几乎吻合。数据显示，自1994年全国统一发
行26年来，作为体育事业生命线和公益事
业助推器，中国体育彩票一直大力支持全民
健身事业发展，作出了重要贡献。国家体育
总局今年6月发布的公告显示，2019年度国
家体育总局本级使用彩票公益金 38.69 亿
元，比2018年增加8.82亿元；其中，26.87亿
元用于开展包括全民健身运动在内的群众
体育工作，占比超过69%。

2020年，为迎接第 12个“全民健身日”
的到来，中国体育彩票创造性地开展了“点
亮健康中国”活动。从6月6日开始，中国体
育彩票提前发力，充分发挥其公益属性，进
一步将体彩公益与全民健康深度融合，依托
体彩实体店以及体彩公益金资助的指定健

身路径、运动场馆等场所，在全国各地发起
“点亮健康中国”互动活动，再次掀起全民健
身热潮。

值得一提的是，国家体育总局将体彩
“点亮健康中国”活动列入今年“全民健身
日”示范活动，在为全国各地相关活动树立
榜样和典范的同时，更彰显了体彩公益事业
取得的最新成果。

传递“榜样的力量”，体育彩票荣耀在
身，使命在肩，重任在前。（体彩）

8月4日，王蔷在比赛中发球。 新华社记者 胡超 摄

据新华社青岛8月4日电（记者
张旭东）中超青岛黄海青港足球俱
乐部4日宣布，吴金贵将担任球队
主教练，他将同助理教练李诚铭、成
亮以及技术分析师陈志远一道，全
面负责球队的执教工作。

吴金贵生于1961年，曾先后担
任上海申花和杭州绿城等球队主教
练。2012年 9月，他担任山东鲁能
技术总监、代理主教练。2017年 9
月，吴金贵由上海绿地申花俱乐部
技术总监转任主教练。2018 年 12
月，上海绿地申花聘请吴金贵担任
俱乐部体育总监。

此前，青岛黄海青港宣布前西
甲西班牙人队主教练巴勃罗·马钦
将担任球队主教练，但马钦因个人
原因未能到中国执教。

吴金贵出山中超
任青岛黄海青港主教练

新华社大连8月4日电（记者张
逸飞 蔡拥军）中超新赛季前两轮面
对同省的广州恒大和深圳佳兆业一
球未进净吞8球，广州富力队的开
局让很多球迷大失所望。近日，球
队主帅范布隆克霍斯特在接受采访
时表示，虽然未能取得进球，但球队
创造出了一些进球机会，两战皆墨
肯定有压力，但相信球队和箭头人
物扎哈维会很快找回状态。

范布隆克霍斯特承认，目前的
富力还没有达到最佳状态。“联赛的
准备期被切分成了几段，球队今年
也有一些人员是从租借回归，有一
些新援，也有一些从梯队提拔上来
的年轻队员，另外我们还有外援尚
未归队，所以总体上的磨合还是需
要时间的。”范帅表示，球队前两个
对手实力都不错，目前要做的是朝
着未来的几场比赛看。

过去富力给人的印象是进攻犀
利，不过本赛季踢了两场，球队依然
未能打开进球账户。范布隆克霍斯
特认为，球队创造机会的能力没有
问题，但把握机会的能力需要加
强。“从两场比赛来看，其实我们也
是有一些机会的，像对深圳的开场
有两个绝佳机会；对阵恒大的比赛，
我们射门次数比对手还要多，只是
没有进球。希望队员可以提高临门
一脚的命中率，当机会出现时能够
转化为得分。”他说。

此外，在谈到球队的防守时，范
布隆克霍斯特认为球队需要学得更

“聪明”一些。“我们在前两场比赛丢
了三个点球，我希望球员们能够踢
得聪明一些。在个人对抗方面，我
也希望他们能够更加强硬。如果这
两点都能做好的话，我们球队离第
一场胜利就不远了。”范布隆克霍斯
特说。

富力主帅：

两战皆负有压力
扎哈维很快会进球


